

LANDTAGSWAHL: VOR ORT FÜR WAHLBETEILIGUNG UND MITEINANDER WERBEN!

13. August 2024 Erstellt von Thomas Neumann, Referat Verbandskommunikation



Am 1. September ist Landtagswahl. Egal, wem die Wahlberechtigten ihre Stimme geben: Wichtig ist es, überhaupt wählen zu gehen! Toleranz, Offenheit und Vielfalt sollten bei der Wahlentscheidung eine tragende Rolle spielen. Werben Sie dafür in Ihren Einrichtungen und auf Social Media mit den Vorlagen des Paritätischen Sachsen!

„Toleranz, Offenheit und Vielfalt sind nicht nur die Leitmotive des Paritätischen Sachsen und seiner Mitgliedsorganisationen. Sie sind viel mehr auch eine wichtige Grundlage für das gleichberechtigte Miteinander in einer demokratischen Gesellschaft. Deshalb müssen sie neben Sachinhalten bei der Stimmabgabe eine Rolle spielen. Als Verband stehen für uns der gesellschaftliche Zusammenhalt und die Teilhabe aller hier in Sachsen lebenden Menschen ganz oben auf der Agenda. Daher laden wir unsere Mitglieder dazu ein, auch in ihren Einrichtungen dafür zu werben“, sagt Michael Richter, Landesgeschäftsführer des Paritätischen Sachsen.

Der Paritätische stellt seinen Mitgliedern für ihre Einrichtungen A4-Plakate zum Selbstausdrucken zur Verfügung. Mit den Motiven werden die Menschen eingeladen, wählen zu gehen und sich für demokratische Werte sowie ein respektvolles Miteinander starkzumachen.

Zudem bietet der Verband Motive an, die auf den gängigen Social-Media-Plattformen Facebook, Instagram und X (vormals Twitter) verwendet werden können.

Die Plakate und Motive für Social Media können Sie nachstehend herunterladen.

© 2024 Paritätischer Wohlfahrtsverband Landesverband Sachsen